



Association Initiatives Dionysiennes

Rapport moral 2019

L'année 2019 a essentiellement été tournée vers:

L'écologie

conférences: Film Albatros, présentation oasis réunion, maladies bovines, histoires des pesticides, le Roundup.

Des actions: diffusion du film Albatros, signature de le pétition coquelicots. Lettre aux maires...

Tendances mondiales: les énergies fossiles, le nucléaire...

L'évolution mondiale:

- la fin du monde,
- les éco-anxieux,
- penser l'effondrement,
- le crépuscule (Pablo Servigne),
- l'humanité en péril (Fred Vargas),
- la fin du monde est-ce sérieux,
- le pacte finance climat

Des retours d'expériences

- Village du Père Pédro
- Auroville

Mais aussi

- Revue de presse
- le langage
- la formation à la citoyenneté (JCI)
- l'élection européenne
- le travail bénévole
- le système de santé dans la tourmente

La présence d'AID est forte dans les médias

- grâce aux textes rédigés par Bruno Bourgeon et aux traductions de Jocelyne Le Boulicaut.
- Rôle de soutien et information grâce à la newsletter AID rédigée par Jean-Marc Tagliaferri.

Perceptives d'amélioration

Nos conférences sont organisées en deux temps: 3/4 h d'apports ou films et 3/4h d'échanges. Nos échanges sont parfois difficiles: temps de parole trop long, trop de tendances à couper la parole, non écoute...Comment rendre ce temps plus nourrissant et agréable? Il me semble indispensable de réfléchir à cela. Nous aurions sans doute plus de participants.

En conclusion je voudrais remercier Bruno Bourgeon, Jocelyne Le Boulicaut et Jean-Marc Tagliaferri. C'est notamment grâce à leur travail que AID est de plus en plus reconnue.

Aline DAGUT, présidente d'AID